

Gedanke für heute



© Mark Bonica, Flickr.com (Lizenz CC BY 2.0) / Lizenzfrei

In den letzten Wochen des alten Jahres wurde mir etwas wichtig; und dieser hilfreiche Impuls soll auch Ihnen Begleiter sein im neuen Jahr.

Am Ende des Tages zählen nicht unsere Erfolge und auch nicht unser Versagen. Was wirklich zählt ist, dass Gott uns liebt und dass wir positiv auf diese Liebe reagieren. „Ich habe euch lieb, spricht der HERR“, (Die Bibel, Maleachi 1,2).

Es gibt Tage, die sind voller Überraschungen. Früh morgens kommt eine E-Mail, dass die geplante Fortbildung nicht stattfindet. An einem solchen geschenkten Tag können wir lauter Dinge machen, die sonst keinen Platz hätten: Frühstück mit jemandem in einer schwierigen Lebenssituation, Besuch bei den Nachbarn oder im Spital.

Ein solcher Tag macht glücklich. – Geniessen wir ihn, denn schon der Tag darauf kann hektisch werden und Stress bringen; abschalten am Abend ist schwer, die Gedanken fahren Achterbahn und es wird einem halb schlecht dabei.

Egal wie ein Tag läuft, zu hören, „Ich habe dich lieb“, gibt Halt.

Wie reagieren Sie auf dieses Wort von Gott? - Dankbarkeit, Staunen und Glauben sind mögliche Antworten. Sie führen dazu, dass sich am Ende des Tages Freude und Frieden in uns breit machen.

Autor

Kapitänin Regula Trummer

Publiziert am

17.1.2018